



**Asesinan a dos pasajeros en Iztapalapa.** Los usuarios de un microbús fueron asesinados ayer alrededor de las 22:30 horas con disparos de arma de fuego durante un asalto en Anillo Periférico y la calle Estrella, en la colonia Casa Blanca. Los tres agresores lograron darse a la fuga.

— Iván Mejía

## Van 833,081 dosis contra la influenza

En los últimos 23 días, la Secretaría de Salud local ha vacunado a 833 mil 81 personas contra la influenza en ciudad.

El objetivo han sido cinco grupos prioritarios (personal del sector salud, menores de seis meses a 4 años, embarazadas en cualquier trimestre de gestación, adultos mayores a partir de 60 años, así como población de 5 a 59 años con comorbilidad).

— De la Redacción



## AGUIAR Y SEIJAS 160

# PARAN, OTRA VEZ, EDIFICIO EN LAS LOMAS

**EL PROYECTO DE OFICINAS para la zona habitacional ha sufrido reverses legales desde 2012, pese a lo cual su construcción ha avanzado**



Fotos: Karina Tajada

El pasado 8 de octubre le fueron colocados nuevamente sellos al proyecto de edificio de oficinas.



Foto: Tomada de Google Maps

Pasó de una excavación en 2019 a un edificio.

### AGUIAR Y SEIJAS 160

El predio se ubica en una de las zonas de mayor plusvalía de la alcaldía Miguel Hidalgo.



permitida por 65.25 metros cuadrados.

Además, el Programa Parcial de Lomas de Chapultepec, en el cual se ubica el inmueble, prohíbe la construcción de edificios con uso distinto al habitacional unifamiliar.

Un elemento de seguridad privada resguarda el predio. Vecinos de la zona compartieron a **Excelsior** que los últimos trabajos que se realizaron en el lugar fue la colocación de postes de cable que abastecerán de energía el desarrollo.

La obra presenta un avance solo en la estructura, que a simple vista no cuenta con acabados, ventanas o energía eléctrica.

## ILUMINACIÓN

### POR ELLAS

Los monumentos a la Revolución, a la Independencia, de Cuauhtémoc, de Álvaro Obregón, así como la glorieta de la Palma, la Diana Cazadora y la Fuente de Petróleos fueron iluminados con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer.

— De la Redacción



Foto: Especial

## A DOS AÑOS DEL FEMINICIDIO

### Niegan amparo en caso Abril

**DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER**

Uno de los detenidos por el caso asegura que no se le ha permitido elegir una defensa particular; un juez lo desestimó

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

Un juez falló en contra del amparo que promovió uno de los nueve detenidos por el feminicidio de Abril Pérez Sagaón, el cual asegura que no se le ha permitido elegir una defensa particular.

Ayer, **Excelsior** publicó que el recurso que fue promovido por Rodolfo Daniel "N" ante el Juzgado 14 de Distrito de Amparo en Materia Penal ha impedido que se inicie el juicio de este caso.

En la versión pública del expediente, con número 793/2021, se notificó que se sobrees el juicio de amparo, es decir, que se suspende el



Foto: Cuartoscuro

Tras el crimen, cometido el 25 de noviembre de 2019, se organizaron manifestaciones en la Ciudad de México y Monterrey.



### En entredicho

Rodolfo Daniel "N", quien acepta responsabilidad en el feminicidio de Abril, rechaza que otros dos de los nueve detenidos por el caso estén implicados.

proceso judicial por falta de pruebas o por otra causa. La fecha de emisión del auto fue el 22 de noviembre

y la publicación un día después, sin embargo, la notificación se actualizó hasta ayer.

Cynthia Martínez, abogada de Rodolfo Daniel "N", señala que su cliente aún no es notificado de manera oficial.

"Esta notificación aún no ha sido entregada a mi representado y únicamente estamos esperando la notificación a efecto de tomar las acciones legales conducentes", señaló. Agregó que interpondrá una revisión de la sentencia.

## GOBIERNO DE LA CIUDAD

### Campaña buscará sensibilizar a los hombres

POR EFRÉN ARGÜELLES

efren.arguelles@gimm.com.mx

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el Gobierno de la Ciudad de México presentó la campaña La Responsabilidad es Nuestra.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que la iniciativa, en la que los hombres hacen un llamado a otros hombres a no cometer y no encubrir actos de violencia en contra de las mujeres, tiene por objetivo crear conciencia en el género masculino sobre las conductas nocivas y normalizadas, las cuales pueden constituir delitos.



Foto: Especial

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, ayer en la presentación de la campaña La Responsabilidad es Nuestra.

"En esta campaña son los propios hombres que dicen: 'si no te dicen sí' o no es no; si sabes que hay esta conducta, denunciado porque es un delito, y asume la responsabilidad de un cambio en la conducta y un cambio cultural. Esta campaña lo que busca es, desde la masculinidad, desde el hombre, decir, si no están en condiciones de decir sí o no es no, y asume esa responsabilidad", detalló.

Ingríd Gómez Saracín, secretaria de las Mujeres, señaló que con esta campaña también se busca mostrar que la violencia no

únicamente es en las calles, sino también en los hogares.

"No es solo la agresión sexual por parte de un desconocido que usa la violencia física en un callejón oscuro, sino que pueden ser actos muy normalizados y que son, desgraciadamente, frecuentemente celebrados en los entornos masculinos y que, en general, se desconoce o se normaliza que puedan ser un delito por considerarse que están, en el mejor de los casos, en una zona gris, donde parecería que sí aceptó, pero no", dijo la secretaria de la Mujer.

## STC METRO

### Suman 256 denuncias por abuso o acoso

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimm.com.mx

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro de la Ciudad de México indicó que de enero a octubre de 2021 han registrado 256 averiguaciones previas de acoso y abuso sexual en sus instalaciones.

Detalló que de esas

## 113 MUJERES

se han desistido de sus denuncias de acoso o abuso sexual de enero a octubre de este año.

denuncias derivó en 113 desistimientos.

Así, para que cualquier ilícito que ocurra en la red tenga un cauce legal, el STC hizo un llamado a denunciar.

El STC detalló que lleva a cabo talleres sobre igualdad, no discriminación, medidas para prevenir el acoso y hostigamiento sexual, dirigidos a personal de áreas operativas y administrativas del organismo.

En este mes se han llevado a cabo 34 talleres en los que se visibilizaron los derechos a la igualdad como un elemento fundamental para el pleno ejercicio de los derechos humanos.

El Metro también hizo un exhorto a respetar los espacios exclusivos para las mujeres, tanto en los andenes como en los trenes de la red.

Por último señaló que la campaña interinstitucional No Estás Sola cuenta con amplia difusión en sus instalaciones y que dos mil 600 efectivos policiales en estaciones cuentan con la preparación para apoyar en todo momento y actuar como primeros respondientes ante una situación de violencia sexual.